

Bludenz, September 2016

CULTTASTIC und THE ORACLE

Freitag, 30. September 2016, 20.00 Uhr

Remise Bludenz

Ungehörtes, Ungesehenes bringen die beiden Ausnahmekünstlerinnen CULTTASTIC und THE ORACLE direkt aus dem Big Apple nach Bludenz. Die Synthie-Pop Produzentin und die Multimedia-Künstlerin sind am 30. September 2016 zum ersten Mal in Österreich, und das in der Remise Bludenz.

Die aus der Ukraine stammende, in New York lebende Solo-Musik-Produzentin CULTTASTIC mischt J-Pop, witch-house und 90er Freestyle-Einflüsse mit Lyrik in russischer und englischer Sprache, um hypnotisch treibende Beats zu kreieren.

THE ORACLE ist Julia Sinelnikova, der Mastermind der Vector Gallery in New York. Sie ist eine Crossover-Künstlerin, die mit Hologrammen, digitaler Kunst und als Performerin arbeitet. Ihre Lichtinstallationen sind auf der ganzen Welt begehrt, einen Schwerpunkt ihrer Arbeit stellt die Kooperation mit E-Musikern dar.

Beide Künstlerinnen werden international gehypt und als die Zukunft in der elektronischen Musik ebenso wie in der holografischen Kunst bezeichnet. Auf ihre Performance in Bludenz darf man gespannt sein.

CULTTASTIC: „Ihre Musik ist eine Mischung aus dunklen aber hoch energetischen Tanzmelodien mit jeder Menge verführerischer Lyrik und Schlangemensch-Posen.“ – Mishka NYC

THE ORACLE: „ (...) gestaltet unvorstellbare Leuchtskulpturen die in der Luft schweben und einer gesponnenen Art von Feengewebe ähneln.“ – NVRBLOG

Weitere Infos:

Andrea Bickel
Künstlerisches Betriebsbüro
allerArt Bludenz
Raiffeisenplatz 1
A-6700 Bludenz
info@allerart-bludenz.at